
Ja, alles in allem ist das leicht deprimierend, wenn man sich mit der Absicht trägt, irgendwie gezielt Geld mit
der Schriftstellerei zu verdienen :wink:  ... weil es halt ungefähr so wie Pferdewetten ist.

Andererseits hilft es die Enttäuschung besser zu verkraften, wenn sich das eigene Buch nicht verkauft. Trotz
Großverlag, schönem Cover und Vorschusslorbeeren von allen Testlesern. Weil man sich dann immer noch
sagen kann, dass es halt nicht planbar ist ...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie werden Bücher erfolgreich?
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